

Accueil » Escapades » Week end

Toulouse et sa région

[ACTU](#)[PRATIQUE](#)[SPORTS](#)[LOISIRS](#)[« Toulouse](#)

➔ PUBLIÉ LE 21/02/2011 09:07 | S. G

Le 27/02/2011

Lalande. La ludothèque mobile fait étape



Stéphanie Lim et Audrey Zachariou : le jeu en passion./Photo DR.

c'est un ancien cinéma désaffecté qui se transforme à Lalande en espace de jeux public : « Nous espérons attirer des familles, des curieux, tous ceux pour qui le jeu représente une occasion de partage et d'échange ».

Pour le duo d'animatrices, c'est aussi une reconnaissance sociale attendue et méritée : « Avant cette initiative, Tous en Jeu était encore un phénomène atypique. Là, de ludothèque itinérante urbaine, on devient ludothèque éphémère urbaine ». Toulouse déjà pionnière en matière du nombre de ses ludothèques (15) sur ses quartiers a décidément le vent en poupe.

Ce dimanche de 14 heures à 18 heures, 235 bis avenue de Fronton. Entrée gratuite. Ce sera ensuite le quartier de Lardenne le 25 mars. Contact: www.tousenjeu.com.

Ce n'est pas rien. Dix ans déjà que la ludothèque mobile Tous en Jeu sillonne les routes, partant joyeusement à la rencontre de ses publics par le biais de jeux de société, petits ou grands, issus de l'Hexagone ou du bout du monde. Un événement dont Audrey Zachariou et Stéphanie Lim, les deux organisatrices, ne sont pas peu fières : « Au départ, l'animation était mobile et puis peu à peu, elle s'est déplacée dans différents lieux. Réalisant même en 2011 une formation autour du jeu pour le personnel des Claé et des maternelles. Un sacré grand pas ! ».

Pour célébrer cet anniversaire comme il se doit, Tous en Jeu, joue résolument la carte de l'itinérance : « Grâce à une volonté de la mairie de Toulouse, nous allons une fois par mois le vendredi et dimanche, investir un quartier de la ville. Une façon ludique de tisser du lien social et de mettre en scène des activités de loisir intergénérationnelles ».

Ainsi, ce dimanche de 14 heures à 18 heures,